

# BROADCAST

## Kejuaraan Aquabike Jetski Dunia 2024 Dihadiri Bupati Karo

Anita Manua - [KARO.BROADCAST.CO.ID](http://KARO.BROADCAST.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 12:06



KARO - Pembukaan Kejuaraan Aquabike Jetski World Championship 2024 di Pantai Sinalsal Tongging, Kecamatan Merek, Kabupaten Karo, Rabu, (13/11-2024) dihadiri Bupati Karo, Cory Sebayang.

Ribuan penonton dari masyarakat lokal, wisatawan domestik, hingga turis mancanegara memadati lokasi untuk menyaksikan aksi menegangkan para

pembalap jetski terbaik dunia.

Bupati Karo, Cory Sriwaty Sebayang tampak begitu semangat dan turut meresmikan Karo Cup sebagai laga pertama dalam rangkaian Aquabike World Championship 2024.



Sebanyak 33 rider tampil dalam kompetisi kali ini, dengan 10 di antaranya merupakan pembalap asal Indonesia. Kejuaraan ini semakin mengukuhkan Kabupaten Karo sebagai salah satu destinasi wisata dan olahraga bergengsi.

Dalam pertandingan pertama di Kabupaten Karo, Lino Araujo dari Portugal berhasil meraih posisi juara pertama dengan perolehan cup points sebanyak 44, diikuti oleh Ruben Jimenez Riquelme dari Spanyol yang menempati posisi kedua dengan cup points 41, dan Teddy Pons dari Perancis di posisi ketiga dengan cup points 40.

Bupati Karo, Cory Sriwaty Sebayang mengatakan sangat bangga dapat menyelenggarakan acara dengan meriah.



"Kami sangat bangga dan senang bisa menyelenggarakan ajang bergengsi seperti Aquabike Jetski World Championship 2024 di Kabupaten Karo," ujarnya.

Dikatakannya, pertandingan internasional yang digelar di Karo juga merupakan kesempatan besar menunjukkan potensi wisata alam dan budaya Karo kepada dunia yang berdampak positif bagi sektor pariwisata dan ekonomi.

Ia berharap Karo Cup dan Aquabike World Championship dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk lebih mengenal olahraga air.

"Pemkab Karo terus berkomitmen mendukung kegiatan olahraga internasional yang digelar di Karo. Karena sangat berdampak positif bagi masyarakat," bebernya.

(Anita Theresia Manua)